

Inicio Destacado Vanti suspende servicio de gas natural para industrias y vehicular en parte...

Destacado Energía Y Minería

Vanti suspende servicio de gas natural para industrias y vehicular en parte de Colombia

Por Valora Analitik - 2021-08-30



Vanti informó este lunes que, debido a una situación de fuerza mayor ocurrida el domingo (29 de agosto) en horas de la noche, tuvo que suspender el servicio de gas natural a los clientes pertenecientes al mercado industrial y de gas natural vehicular (excepto Transmilenio) principalmente en Bogotá, Boyacá, Cundinamarca y Santander. Para más información de energía haga clic aquí.

Esto debido a inconvenientes con el tubo de transporte de la Transportadora de Gas Internacional (TGI), que lleva el gas natural del Campo de Cusiana al interior del país, que se suma al mantenimiento de Ecopetrol en el Campo de Cupiagua que inició a partir de las 0:00 horas del 28 de agosto de 2021 y va hasta las 24:00 horas del 03 de septiembre de 2021. Además del daño presentado en el tubo de transporte de gas propiedad de Promioriente desde el Campo Gibraltar.

Por estas razones, y ante la declaratoria de fuerza mayor por parte de TGI, además del "Evento Eximente" por la parada del Campo de Cupiagua declarado por Ecopetrol, Vanti informó que se vio obligado a suspender los compromisos contractuales, para ello seguirá y acatará las decisiones que tome el Ministerio de Minas y Energía de Colombia para asegurar la prestación del servicio, especialmente para los usuarios residenciales.

Recomendado: Fitch afirmó calificación de Vanti en AAA con perspectiva estable

Vanti aseguró que está realizando los esfuerzos que están a su alcance para mitigar el impacto que esta situación pueda ocasionar y estará informando a los usuarios industriales y de gas natural vehicular de forma directa sobre el restablecimiento del servicio cuando así lo informe TGI, Ecopetrol y Promioriente.

"Vanti hace un llamado a toda la población para que hagan un uso racional del gas natural mientras que las empresas que tuvieron las contingencias y realizan el mantenimiento superan estas incidencias que afectan el suministro de gas natural", manifestó la firma.

Compartir:



Convierta a ValoraAnalitik en su fuente de noticias

ETIQUETAS Gas Natural Gas natural en Colombia

Artículos relacionados Más del autor



¿Por qué el gobierno colombiano necesita el dinero que ya giró el FMI?



Tasa de usura de Colombia baja al 25,79 % en septiembre



Seis tendencias empresariales en la recuperación económica



Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia (+57) 321 330 7515 Email: info@valoraanalitik.com

Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- Valora Analitik Valora Consulting Valora Software

Categorías

- Premium Petróleo Minería Macroeconomía Empresas Política Infraestructura Monedas Mercados Internacional Finanzas perso

Secciones

- En Perspectiva Indicadores Zona Bursátil Gráficos Videos Contacto Podcast Video Columnas

Te recomendamos leer: Conozca los 10 jóvenes que participarán en Especial con 50 CEOs y directivos en Valora Analitik. Includes a grid of photos and 'Leer'/'Cerrar' buttons.